



**West African Ornithological Society  
Société d'Ornithologie de l'Ouest  
Africain**



**Join the WAOS and support  
the future availability of free  
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.

If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la  
SOOA et soutenez la  
disponibilité future des pdfs  
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.

Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante  
(2) pour économiser du papier.

j. diplôme pour lequel cette recherche peut être enregistrée et laboratoire où elle se déroulera;

k. nom, adresse et qualifications du ou des directeur(s); si possible, avec une lettre de recommandation de ces directeurs; pour les professionnels, ces détails devront être fournis par le responsable du département; pour les amateurs, attestation de compétence par un ornithologue qualifié ou un professionnel;

l. noms et adresses de deux autres autorités académiques (en sus des directeurs).

Nous insistons sur le fait que les candidatures ne seront examinées qu'après réception de tous les documents cités ci-dessus.

6. Les candidats s'engageront à fournir un bref rapport (c. une page) tous les six mois à partir de l'obtention des fonds. Ils devront aussi fournir à la clôture du projet (ou d'une de ses phases), financé par la S.O.O.A., un rapport final qui convienne à la publication dans *Malimbus*. Il est recommandé aux boursiers de la S.O.O.A. de soumettre la totalité de leurs résultats de recherches à *Malimbus* et la Rédaction pourra les aider à cet effet.

7. Les candidatures seront examinées par le Conseil et pourront être soumises à toute autre personnalité jugée compétente. Les décisions du Conseil sur le choix des projets à financer ou sur le montant des bourses seront sans appel.

Alan Tye  
pour le Conseil d'Administration de la S.O.O.A.

### Recent Literature Supplements

One of the respondents to the recent questionnaire suggested resurrecting the Recent Literature Supplements to *Malimbus*, which used to be produced by Prof. C.H. Fry. In the Editorial of the last issue, I welcomed the idea, but explained why they had lapsed. I am delighted to be corrected by Prof. Fry and by Dr R.J. Dowsett, Editor of *Tauraco*, who inform me that the supplements have in fact been continued. Four hundred references were abstracted in *Tauraco* 2(1), and a similar number will appear in the next issue. This is considerably more African titles than covered by any other abstract service. The bibliography 1971-90, compiled by Hilary Fry and checked and expanded by Dr Dowsett and Dr F. Dowsett-Lemaire, is scheduled to be published at the end of 1993. If anyone wishes to assist in preparation of the supplements, he or she is welcome to contact Dr Dowsett at 12 rue des Lavandes, 34190 Ganges, France.

Alan Tye

### Suppléments de Bibliographie Récente

Une des personnes interrogées par le récent questionnaire suggérait de reprendre les "Recent Literature Supplements" de *Malimbus*, préparés habituellement par le Prof.

C.H. Fry. Dans l'éditorial du dernier numéro, bien que je trouve l'idée excellente, j'ai expliqué pourquoi ils avaient cessé de paraître. J'ai le plaisir d'être contredit par Prof. Fry et par le Dr R.J. Dowsett, Editeur de *Tauraco*, qui m'apprennent que les suppléments continuent en effet. Quatre cents références ont été analysées dans *Tauraco* 2(1) et autant paraîtront dans le prochain numéro. Cela fait bien plus de références africaines que n'en offre aucun autre service bibliographique. La bibliographie 1971-90, préparée par Hilary Fry, revue et augmentée par les Drs Dowsett et F. Dowsett-Lemaire, devait paraître fin 1993. Si quelqu'un désire aider à la préparation des suppléments, qu'il veuille bien s'adresser à M. Dowsett, 12 rue des Lavandes, 34190 Ganges, France.

Alan Tye

### **Languages of publication of *Malimbus***

Since analysing the results of the recent questionnaire (see the previous issue and elsewhere in this one) more replies have continued to be received. These largely confirm the analysis results. One additional suggestion, from a German member, was that papers should be accepted in German. This it has not been possible to accept, since German is not a language widely understood in West African ornithological circles, and every journal has to have its language limits: indeed, *Malimbus* is exceptional these days in accepting papers in more than one language. However, I should like to assure German contributors, and others whose first language is not English or French, that I and the editorial board will provide every assistance to authors in polishing their contributions in our two languages of publication. Language difficulties should not be allowed to prevent the publication of important scientific data and authors should not shy from submitting their work in language that may not be perfect.

Alan Tye

### **Langues de publication dans *Malimbus***

Depuis l'analyse des résultats du récent questionnaire (cf. le numéro précédent ainsi que celui-ci), d'autres réponses ont continué de nous parvenir. Elles confirment dans l'ensemble cette analyse. Un adhérent allemand a en outre suggéré que l'on accepte les articles en allemand. Cette proposition n'a pas été retenue car l'allemand n'est pas une langue répandue dans les milieux ornithologiques de l'Ouest africain et toute revue doit avoir ses limites sur le plan linguistique: en effet, *Malimbus* est actuellement une exception puisqu'il accepte des textes en plus d'une langue. Cependant, je tiens à assurer aux auteurs allemands, et à ceux dont la langue maternelle n'est ni l'anglais ni le français, que le comité de rédaction et moi-même leur procurons toute l'aide nécessaire à l'amélioration de leur manuscrit dans l'une ou l'autre langue de la revue. Les